

# CECA reúne en Madrid a los Comités de Contabilidad y Auditoría y Finanzas Sostenibles de la Agrupación Europea de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas

Ana Puente Pérez, subdirectora general de Finanzas Sostenibles y Digitales del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa de España, ha intervenido en el encuentro, que ha contado con la participación de más 25 representantes de diferentes asociaciones de países europeos

Los Comités de Contabilidad y Auditoría y de Finanzas Sostenibles se han reunido en Madrid para abordar los grandes retos de la banca europea en materia de regulación contable y sostenibilidad

El evento ha analizado las reformas clave en contabilidad internacional, el tratamiento de préstamos ESG y la integración del riesgo climático en los estados financieros

Madrid ha acogido durante dos días el encuentro organizado por CECA y la Agrupación Europea de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas (ESBG, por sus siglas en inglés). El foro ha abordado los principales retos de la industria financiera en materia contable y en la regulación de las finanzas sostenibles. El encuentro ha contado con la participación de Ana Puente Pérez, subdirectora general de Finanzas Sostenibles y Digitales del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa de España.

La sesión ha estado dedicada al análisis del *Paquete Ómnibus* de simplificación normativa en materia de sostenibilidad, presentado por la Comisión Europea a principios de año, y que aborda modificaciones en la *Directiva sobre información corporativa en materia de sostenibilidad (CSRD)* y en la *Directiva sobre diligencia debida en materia de sostenibilidad (CSDDD)*, orientadas a incorporar criterios ambientales y sociales en la cadena de valor.

En su intervención, dirigida a los integrantes de los dos Comités, ha expuesto que “No se están cuestionando los objetivos climáticos o medioambientales que se ha fijado la Unión Europea, el Pacto Verde sigue vigente. Tampoco se ha cuestionado el papel que queremos que tenga el sector financiero en la canalización de recursos hacia actividades sostenibles. Lo que estamos revisando es la forma de alcanzar esos objetivos, identificando si las obligaciones de cumplimiento ponen en peligro la competitividad de las empresas o de las entidades financieras” Además, ha remarcado “Apoyamos el ejercicio de simplificación que propone la Comisión Europea, para mejorar el marco jurídico de finanzas sostenibles”.

### **La sostenibilidad, eje central del debate europeo sobre el futuro del sector financiero**

La jornada ha comenzado con la 60ª reunión del Comité de Contabilidad y Auditoría (ACC, por sus siglas en inglés), que se ha centrado en los últimos avances de la normativa contable internacional, con especial atención al papel creciente de la sostenibilidad financiera en un entorno regulatorio cada vez más exigente.

La reunión ha abordado un amplio abanico de temas clave vinculados a la evolución de la normativa contable internacional, entre ellos las propuestas del Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB, por sus siglas en inglés) sobre inversiones empresariales, provisiones, instrumentos financieros híbridos y combinaciones de negocios.

También se han revisado las iniciativas para estandarizar los estados financieros, integrar mejor los riesgos climáticos abordando las novedades de la Gestión Dinámica del Riesgo (DRM, por sus siglas en inglés) y avanzar en la transparencia sobre sostenibilidad. Todo ello con el objetivo de adaptar los marcos contables a los nuevos desafíos financieros, regulatorios y medioambientales que enfrenta el sector bancario europeo.

El Comité de Finanzas Sostenibles ha celebrado su 8ª reunión ordinaria, con una agenda centrada en los recientes desarrollos de la taxonomía verde de la UE, la revisión del Reglamento SFDR y las nuevas directrices sobre etiquetado ESG en productos financieros. También se han tratado otros temas novedosos como la financiación de defensa en clave ESG, las hipotecas verdes y la gestión de riesgos climáticos en el marco supervisor del BCE y la EBA. Estas sesiones refuerzan el papel de la ESG como un foro de referencia para la integración práctica de las finanzas sostenibles en la banca minorista europea.

CECA es miembro de la ESG y del WSBI (Instituto Mundial de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas), organización que representa a 6.400 cajas de ahorros y bancos minoristas que prestan servicio a más de 1.700 millones de clientes en 78 países.

## Sobre CECA

CECA es la asociación bancaria que defiende los intereses de las cajas de ahorros y los bancos creados por ellas y promueve la misión que desempeñan a través de su actividad financiera y su Obra Social.

<https://www.ceca.es/>

@sectorceca

## Departamento de Comunicación

T. 699 534 065

[comunica@ceca.es](mailto:comunica@ceca.es)

## Entidades adheridas a CECA

### Entidades de crédito



### Fundaciones

